



www.mg.co.id

Performa Arsenal Terus Meningkat

BURNLEY (IM) - Arsenal berhasil meraih kemenangan kedua di Liga Inggris musim ini, dengan mengalahkan tuan rumah Burnley, di Turf Moor, Sabtu (19/8). Di laga pekan kelima itu, The Gunners unggul 1-0. Kedua tim sama-sama menciptakan 3 shot on goal, namun Arsenal tampil lebih efektif dengan berhasil menyaran bola ke gawang Burnley. Martin Odegaard menjadi bintang kemenangan lewat gol free kick-nya di menit ke-29.

Hasil ini menjadi kemenangan kedua beruntun bagi Arsenal, sekaligus clean sheet kedua di Liga Inggris musim ini. Tim asuhan Mikel Arteta kini merangkak naik ke posisi 12 klasemen sementara dengan 6 poin, sedangkan Burnley terpuruk di posisi 19 dengan baru mengumpulkan 1 poin.

Melihat di awal musim, dibandingkan saat kalah tiga kali beruntun dan dibobol sembilan kali, performa Arsenal jelas mengalami peningkatan. Mereka pun perlahan bangkit.

"Ini merupakan kemenangan susah payah yang diraih di tempat yang sulit pula. Kami harus siap bertarung. Di babak pertama, ada periode bagus di mana kami tampil dominan dan harusnya bisa mencetak lebih dari satu gol. Di babak kedua, kami sering kehilangan bola dengan mudah," ujar

Arteta se usai laga kepada BBC.

Arteta menekankan bahwa timnya baru kembali ke jalan yang benar, dan masih banyak perbaikan yang perlu dilakukan demi bisa bersaing di papan atas Liga Inggris.

"Kami punya pemain-pemain yang tak tampil maksimal di laga sekera ini, tapi mereka sudah memberikan yang terbaik dan kami berhasil menang. Saya amat bangga dengan permainan bertahan yang mereka tunjukkan, dan saya senang dengan kemenangan ini. Dua kemenangan, dua clean sheet. Semoga kami bisa mengulanginya lagi (di laga berikutnya), kami masih tertinggal jauh (dari papan atas)," kata Arteta. ● vdp



MARTIN ODEGAARD
Pemain Arsenal

Kemenangan yang Penting bagi Inter

MILAN (IM) - Inter Milan menang meyakinkan dengan skor 6-1 atas Bologna di Giuseppe Meazza pada laga pekan keempat Liga Italia, Sabtu (18/9). Gol Inter diciptakan dari Lautaro Martinez, Milan Skriniar, Nicolo Barella, Matias Vecino dan brace dari Edin Dzeko. Sementara, Tim tamu hanya mampu membalas lewat Arthur Theate.

Skriniar mengatakan, kemenangan atas Bologna sangat penting untuk Inter. Pasalnya, hasil ini membuat Si Ular kembali ke jalur kemenangan usai raihan dua hasil buruk di laga sebelumnya. Inter imbang 2-2 dengan Sampdoria di pekan ketiga Liga Italia dan kalah 0-1 dari Real Madrid pada matchday pertama Liga Champions.

"Kami melakukannya dengan baik sejak awal dan kami merendam mereka sejak dini. Kami memasuki pertandingan dengan dua hasil negatif dan penting untuk menang. Anda bisa melihat sikap kami sejak menit pertama," ujar Skriniar dikutip dari situs resmi Inter.

Di laga kontra Madrid, Skriniar me-

nilai dirinya bersama Inter sebenarnya sudah tampil baik. Namun Si Ular harus rela kalah akibat gol di menit akhir. "Untuk laga menghadapi Real, saya tidak tahu apakah itu penampilan terbaik saya. Saya merasa baik, tapi sayangnya, kami kalah," ujarnya.

Bek asal Slovakia ini sudah yakin Inter bakal bangkit. Ini karena Nerazzurri menunjukkan penampilan yang sangat baik sejak menit pertama. Terbukti, mereka mampu unggul cepat di menit ke enam dan menutup babak pertama dengan skor 3-0.

"Penting untuk kembali ke jalur kemenangan. Saya selalu berusaha membantu rekan satu tim saya. Saya tidak tahu apakah itu berarti menjadi seorang pemimpin, tetapi saya melakukan yang terbaik," jelasnya.

Dengan kemenangan atas Bologna, Inter pun mengumpulkan 10 poin. Persaingan masih sangat panjang, tentu dengan berbagai dinamika yang bakal mungkin terjadi. ● vdp



MILAN SKRINIAR
Pemain Inter Milan



Kegembiraan pemain Liverpool saat mengalahkan Crystal Palace.

Liverpool Menang Meyakinkan

"Ini adalah salah satu kemenangan 3-0 paling sulit. Kami harus memberikan segalanya. Sulit tapi duel yang adil. Laga yang mengandalkan fisik," kata Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool berhasil memetik kemenangan meyakinkan, 3-0, atas Crystal Palace pada lanjutan Liga Inggris, yang dihelat di Anfield, Sabtu (18/9) malam WIB. The Reds menang berkat gol-gol dari Sadio Mane, Mohamed Salah dan Naby Keita. Seluruh gol yang dicetak Liverpool itu berasal dari set-piece.

Liverpool sempat mengalami kebutuhan selama lebih dari 40 menit pertama. Sampai akhirnya, Mane membuat supporter tuan rumah bersorak dengan gol pembuka. Dari sepak pojok Kostas Tsimikas, bola sambut Mohamed Salah dengan sundulan yang diselamatkan Vicente Guaita di dekat tiang. Bola re-

bound kemudian diciploskan Mane dari jarak dekat.

Liverpool baru mencetak gol keduanya setelah 78 menit waktu pertandingan. Tsimikas mengirim bola sepak pojok dari sayap kiri yang menemui Virgil van Dijk. Bola bergulir ke sisi kanan kotak penalti untuk diselesaikan Salah dengan tembakan kaki kiri sehingga skor berubah menjadi 2-0.

Naby Keita yang masuk menggantikan Thiago Alcantara melengkapi kemenangan Liverpool menjadi 3-0 pada dua menit terakhir waktu normal. Kembali diawali dari sepak pojok yang dihalau Guaita, Keita meneruskan dengan sepakan keras ke sudut

atas gawang Palace.

Bukan kali ini saja Liverpool memiliki set-piece yang jitu. Diungkap Opta, Liverpool telah mencetak lebih banyak gol dari sepak pojok dibandingkan tim-tim lain di Premier League sejak awal musim lalu (16 gol).

"Ini adalah salah satu kemenangan 3-0 paling sulit. Kami harus memberikan segalanya. Sulit tapi duel yang adil. Laga yang mengandalkan fisik dan kami memang harus siap. Kami mencetak gol-gol yang menakutkan dan memanfaatkan set-piece. Ini sangat penting untuk pertandingan seperti ini. Dan ini adalah pertandingan yang harus Anda menangi, ketika Anda tidak bagus-bagus amat," kata Manajer Liverpool Juergen Klopp kepada Sky Sports.

Ia juga memuji gol Mane yang membuat sang pemain menorehkan rekor baru sebagai pemain pertama era Liga Premier yang selalu mencetak gol melawan satu tim dalam sembilan pertemuan berturut-turut.

Selain itu, gol tersebut bertepatan dengan tonggak gol ke-100 Mane untuk Liverpool sejak didatangkan dari Southampton pada 2016.

"Orang-orang jelas lupa bahwa di antara 100 golnya itu, Mane bekerja sangat keras, mengawal lawan dari garis terdepan, menciptakan assist, membuka peluang dan sebagainya. 100 gol itu hanya satu angka dari sekian banyak angka capaian Mane yang sama pentingnya bagi kami, tetapi sudah jelas saya turut merasa senang dia telah mencapai angka 100 itu," kata Klopp.

Pencapaian itu membuat Mane masuk kelompok eksklusif sejumlah pemain yang pernah mencetak 100 gol atau lebih untuk Liverpool bersama legenda-legenda klub ini seperti Kenny Dalglish, Ian Rush, Billy Liddell dan Robbie Fowler.

"Saya beruntung bisa mencetak banyak gol sekali melawan Palace. Hal terpentingnya adalah tiga poin. Tempat yang tepat, waktu yang tepat. Saya beruntung dan gembira. Terima kasih kepada

seluruh fans, klub, dan staf. Tanpa mereka, saya bukan apa-apa. Saya akan senang sekali bermain melawan Palace. Akan bagus kalau bermain melawan mereka setiap pekan," kata Mane kepada BBC Sport.

Dilansir dari ESPN, gol yang dicetak Mohamed Salah dan Mane memang terasa spesial. Sebab sedikit lagi, kedua pemain itu akan mengejar rekor gol Didier Drogba sebagai pemain asal Afrika yang mencetak gol terbanyak di Liga Inggris.

Drogba sang legenda Chelsea asal Pantai Gading itu punya koleksi 104 gol. Sedangkan Salah dan Mane, masing-masing sudah mengoleksi 101 gol dan 98 gol.

Salah cuma butuh empat gol lagi untuk melewati rekornya Drogba, sedangkan Mane butuh tujuh gol. Salah dan Mane masing-masing sudah memperkuat Liverpool sejak tahun 2017 dan 2016. Di bawah polosan Klopp, keduanya jadi bagian trio penyerang yang mematenkan, bersama Roberto Firmino. ● vit

Lini Serang City Bermasalah

MANCHESTER (IM) - Manchester City tertahan 0-0 oleh Southampton di Etihad Stadium pada laga pekan kelima Liga Inggris, Sabtu (18/9) malam WIB. The Citizens sebenarnya tampil sangat dominan sepanjang 90 menit. Tuan rumah mencatat penguasaan bola sebesar 64 persen dibanding milik Southampton yang hanya 36 persen.

Namun tumpulnya lini depan City membuat dominasi ini seakan sia-sia. Mereka hanya mencatatkan satu shoot on target dari 16 percobaan.

Akurasi tembakan para pemain Man City sangat buruk di laga ini. Pasukan Pep Guardiola bahkan butuh waktu hingga akhir laga untuk membuat kiper Southampton Alex McCarthy bekerja. Satu-satunya tembakan ke arah gawang yang dibikin City baru terjadi di menit ke-90+1 lewat Phil Foden.

Foden melepas sundulan terukur ke arah kanan gawang Southampton. Upayanya

ini masih bisa ditepis McCarthy. Bola muntah sundulan Foden sebenarnya mampu disambar oleh Raheem Sterling menjadi gol. Namun gol ini kemudian dianulir usai wasit meninjau VAR akibat Sterling offside.

Ketajaman Man City dalam tiga laga kandang sebelumnya yang mampu membuat 16 gol menghilang di laga kontra Southampton.

City memang dilaporkan membidik penyerang anyar musim panas ini untuk menggantikan peran Sergio Aguero yang hengkang ke Barcelona. Nama, Harry Kane dan Cristiano Ronaldo yang sempat santer dikabar-kabak merapat, dipastikan gagal terjadi. Wa-

lau demikian, Guardiola membantah tumpulnya City di laga kontra Southampton karena mereka tak bermain dengan penyerang murni. "Kali ini kami tidak menang bukan karena kami tidak memiliki penyerang tengah. Kami tidak menang karena proses build up, menciptakan, dan mendistribusikan bola yang kurang baik untuk pemain depan," ujar Guardiola dikutip dari situs resmi Man City. ● vit



PHIL FODEN
Pemain Man. City

Lewandowski Kembali Ukir Sejarah

MUNICH (IM) - Juara bertahan Bayern Munich meneruskan rentetan kemenangannya di Liga Jerman. Menjamu Bochum, di Allianz Arena, Sabtu (18/9) malam WIB, Bayern menang telak dengan skor 7-0.

Empat gol disarangkan Bayern di babak pertama dari Leroy Sane, Joshua Kimmich, Serge Gnabry dan gol bunuh diri Vasilis Lampropoulos. Tiga gol tambahan diciptakan di babak kedua lewat Robert Lewandowski, Kimmich dan pemain pengganti Eric Choupo-Moting.

Di balik kemenangan itu ada sebuah sejarah yang diukir Lewandowski. Ini adalah gol ketujuh Lewandowski dalam lima penampilannya di liga musim ini. Ia kini menjadi pemain pertama dalam sejarah Bundesliga yang berhasil mencetak gol dalam 13 pertandingan kandang berturut-turut, melewati rekor Gerd Mueller dan Jupp Heynckes (12 pertandingan).

"Dia ingin mencetak gol di setiap pertandingan. Dia sangat lapar

untuk mencetak gol dan dia sangat lapar untuk menciptakan assist bagi rekan-rekan setimnya juga. Kali ini dia melakukan tiga atau empat operan bagus di sepertiga akhir untuk menciptakan peluang bagi rekan-rekannya. Jadi pada akhirnya, dia masih tetap penyerang terbaik di dunia dan dia akan mencetak banyak gol untuk kami di musim ini," kata pelatih Bayern Munich Julian Nagelsmann kepada Bundesliga.com.

Secara keseluruhan Lewandowski telah mengemas 11 gol dalam tujuh pertandingan Bayern Munich di seluruh kompetisi musim ini. Termasuk dua gol yang disarangkan Lewandowski ke gawang Barcelona dalam kemenangan 3-0 di Liga Champions, tengah pekan ini.

Dengan kemenangan

ini, Die

Robert Lewandowski telah mengoleksi 13 poin. Bayern diprediksi akan diakhiri musim ini Bundesliga. ● vit

ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpdial@chn.net.id